



Vorgaben zur Platzpflege

- In den ersten 14 Tagen nach Platzeröffnung ist das Spielen nur mit Hallenschuhen (ohne Profilsohle) erlaubt. Die Plätze sind rücksichtsvoll einzuspielen.
- Bei größeren Schäden am Platz (insbesondere losen und ausgerissenen Linien!) ist sofort ein Vorstandsmitglied zu informieren.

Vor Spielbeginn:

- Der Platz muss zu Beginn des Spiels gut, sprich erdbraun, bewässert sein. Sollte dieses nicht der Fall sein, bitte die vorhandenen Bewässerungsschläuche nutzen.
- Eventuell können vor dem Spiel die Linien abgefegt werden. Bitte bedenken: „Weniger ist oftmals mehr!“

Nach Spielende:

- Nach dem Spiel sind entstandene Unebenheiten und Löcher auf der gesamten Fläche des Platzes mittels Holzschaber zu beheben.
- **Der gesamte Platz (!!!) und nicht nur die Spielfläche ist mittels der vorhandenen Matten abzuziehen.**
- Bei großer Trockenheit sind die Plätze nochmals zu wässern!!!
- Die bei der Platzpflege genutzten Holzschaber und Linienbesen sind wieder in die dafür vorgesehenen Halterungen zu stellen. Ebenso sind die Abziehmatten an die dafür vorgesehenen Halterungen bzw. über die Platzbegrenzungen am jeweiligen Platz zu hängen.

Je sorgloser die Plätze von uns Allen behandelt werden, desto kostenintensiver wird die Platzaufbereitung vor Saisonbeginn. Dadurch könnten sich die Mitgliedsbeiträge entsprechend erhöhen.

Ein gut gepflegter Platz bereitet uns Allen langfristig Freude und ist die Visitenkarte eines jeden Tennisclubs!

Euer Vorstand